

Fort-De-France, le 28/11/2012

Georges TAHAN MAUAD, M. A.

Director General
GTMConsult
Torre Las Perlas IV
C./ Victor Garrido Puello #148. Apt. D2.
Evaristo Morales, Santo Domingo, Rep. Dom.

LETTRE DE RECOMMANDATION

Notre relation avec M. Georges TAHAN remonte à de nombreuses années et s'est nouée dans le cadre du réseau consulaire alors qu'il assurait la direction de la CCI Dominico-française. Nous avons eu l'occasion de solliciter sa collaboration dans le cadre d'un programme de "présentation pays" mais aussi pour l'organisation de missions de prospection individuelle et/ ou collective. Nous avons immédiatement apprécié son excellente connaissance des opportunités de ce pays, mais aussi la qualité de son réseau relationnel alliées à une rigueur et un sens de l'organisation qui ont fait de toutes nos collaborations de réels succès.

Toutes ces qualités nous ont conduits à le solliciter à nouveau lorsque la décision a été prise de mettre en poste en République Dominicaine, un Chargé de Mission Martinique. Nous n'avons eu dans ce cadre qu'à nous réjouir de la collaboration qu'il nous a apportée aussi bien dans la recherche de locaux professionnels, dans le coaching de la personne recrutée, dans la qualité de l'accompagnement, de l'encadrement, des conseils prodigués et des contacts

avec lesquels elle a été mise en relation. Sa très grande disponibilité, sa facilité d'accès ont constitué pour nous des éléments permettant de sécuriser et de potentialiser la présence sur un territoire étranger d'une jeune sans expérience et sans connaissance sur place.

Enfin, pour répondre aux sollicitations d'une de nos entreprises, la société Plastic OMNIUM, qui souhaitait prospecter le marché dominicain, nous avons eu recours plus récemment en 2011, aux services de M. TAHAN qui a su, par sa réactivité et son professionnalisme, répondre aux attentes de cette entreprise. Il est pour nous un partenaire incontournable dans ce pays.



Marie-Noëlle CATAYEE

Responsable du Service International

